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■ 会 長 報 告                村松 英昭君
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分かちあいの心

ロータリーは

写真提供 : 山田昭雄君

【 蓮華寺池の水連 】

 
 ここ数日における台風、地震により亡くなられ

た方に対し、ご冥福をお祈りすると共に被害を受

けた方々に対し、１日でも早い復興をお祈り申し

上げます。 
 今回の自然の力の災害に対し、人間はなすすべ

がなく、人間の力の小ささをあらためて感じまし

た。自然の力には逆らえないし、その力の大きさ

を予測することは不可能です。私たちはとかく言

い訳をします。このような大きな地震は想定外だ

とか、このような台風の進路は予測不能です。あ

らためて、私たち人類は、自然と共生して行かな

ければならないと思います。 
 本日は富澤ガバナー補佐、髙杉事務局長、藤枝

南ロータリークラブの佐野会長、伴野幹事をお迎

えしての例会です。よくお越し下さいました。後

程、ごあいさつの程よろしく御願いいたします。 
 ２月１７日にＩＭがあります。藤枝ロータリー

クラブとして全面的に協力致します。 

■ 幹 事 報 告            青島 彰君 

• 井上前地区ガバナーより財団、米山奨学会の寄付

金明細書が届いています。 

• 雑誌「ロータリーワールド」が届いています。 

• 社会福祉法人藤枝心愛会よりバザーへの協力依

頼が届いています。バザー品は８月３日までに最

寄の施設まで持ち込み  

 

  

●ガバナー補佐挨拶訪問         

富澤 静雄 
ガバナー補佐 

 

 

 

藤枝南ＲＣ会長 
佐野 芳正君 

 
 
０７－０８年度の

会長を務めさせていただきます。よろしくお願い

します。藤枝ＲＣが２０周年記念事業として南ク

ラブを創立していただき早くも１７年となりまし

た。親はいつまでも親として、日頃子の事を心配

して頂き感謝しております。また、クラブ事務局

については無料で貸していただき、クラブの運営

上たいへん助かっています。村松会長は今年度の

目標を会員増強と親睦としています。南クラブも

同感で、そのためには意義ある楽しい例会運営を

行うことが大切だと思います。また、藤枝ＲＣに

７つの同好会がありますが、南ＲＣは今年度は９

つの同行会となり全員参加して例会以外の場でも

会員の交流を深めて行きたいと思います。今年は

ＩＭを担当することになり皆さまにはたいへんお

世話になりますが宜しくご指導下さい。 
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藤枝南ＲＣ幹事 
伴野 正明君 

 
今年度藤枝南ＲＣ

幹事を務めます伴野正明と申します。親クラブで

はすでに、柳原先生が幹事及び会長の任の先鞭を

つけていただいてしまっていますので、職業を理

由に幹事をお断りするわけにもいかず、こうして

今年度は佐野会長の補佐役としての大任を受諾し

ております。親クラブとの合同事業もありますの

で、教えていただきながらよろしくお願いします。 

◎新世代委員長             後藤 功君 
第４５回藤枝市柔道祭開催について 
日時：平成１９年７月２２日（日）午後１時開会 
場所：静岡県武道館、第二道場 

■ 出 席 報 告         鈴木 廣利君 
本日のホームクラブ 

出席者 前回の補正出席者 

26／35 74.29％ 27／35 77.14％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 
〇杉山君 〇鈴木晶君 〇成瀬君 〇松葉隆君  
〇池ノ谷君 板倉君 鈴木舜君 仲田晃君  
望月志君 
(２)メークアップ者 
杉山 静一君（静岡北）  

■ ビ ジ タ ー                      

富澤 静雄 静岡第５分区ガバナー補佐 

髙杉 光洋 静岡第５分区ガバナー補佐事務局長  

佐野 芳正君（藤枝南） 伴野 正明君（藤枝南） 

藪崎 宰一君（藤枝南）   

■ スマイルＢＯＸ        山田 昭雄君 

• 1 年間ご指導よろしくお願いします。 

藤枝南ＲＣ会長 佐野 芳正君 

• 藤枝南ＲＣ幹事として、ご挨拶させていただきま

す。            藤枝南ＲＣ幹事 伴野 正明君 

スマイル累計額  ６０，０００円 

■ パスト会長卓話                      

『一年を振り返って』 

村松 英昭君 
 
 
この一年、私の目標

である「楽しい例会、活力あるロータリー」をめざ

してやってみました。その結果、全体として楽しい

例会に関しては、親睦委員会のおかげで実行できま

した。活力あるロータリーに関しては、新入会員が

ＮＴＴの春原君唯一人であり、退会者の方が多く、

難しかったです。 
 具体的にこの一年間、よかった点について 
１．創立３５周年記念を松葉隆之実行委員長のもと

で盛大に行なえ、記念事業として藤枝市立総合病

院図書室へ患者図書１６９冊を寄贈できた事。 
２．国際ロータリーが勧めるＣＬＰへの移行が会員

の協力のもとにでき、今年度より実行された事。 
３．友好クラブの白山ロータリークラブ創立４０周

年記念式典に親睦家族旅行をかねて行った事。総

勢１６名で行き金沢の町の文化、食文化を堪能し

た事。 
４．納涼例会を例年と趣向を変え、バス旅行による

納涼家族例会としクレマチスの丘、御殿場高原ビ

ール、富士山五合目を回遊しました。総勢４２名

が参加し、盛況かつ楽しい会となりました。 
残念だった点 
１．会員数がこの一年で５名減少し、年度当初の４

１名⇒３６名になった事。３５周年を期に高齢の

ためおやめになった方がいらっしゃいました。 
２．会員増強ができなかった事。 
 青島克郎前増強委員長が東奔西走して下さいま

したが、残念な結果となりました。 
以上がこの一年間の集約です。この一年間で分か

った事は、会員増強は必ず行なわなければならない

事です。⇒このためには⇒ロータリーを知っていた
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だく事が必要です。⇒会員皆で広報活動をしましょ

う。 
・ 例えばロータリーが支援しているスポーツ大

会には、会員の大多数が開会式には参加しまし

ょう。 
・ また記念事業として行なった病院図書室へ毎

年患者図書を寄贈し、藤枝ロータリー文庫を作

り、そこにロータリーの友を置くようなことも

考えてみましょう。 
外へ向けては広報活動を、内へ向けては親睦を今

後考えていったらどうでしょうか。そして、ＣＬＰ

は実行しながらやりやすいよう変えていきましょ

う。 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（担当／青島克） 


